

令和3年度

令和3年10月19日

遷喬小だより 10月号①

TEAM 遷喬 PRIDE 遷喬

～子どもも 教師も 地域も 伸びる学校～

遷喬小ならではの 地域に根ざした学び

実りの秋と同時に、本校では生活科・総合的な学習が本格化する季節となりました。

本校では、保護者・地域の皆様のお力を借りた学習が数多く展開されており、子どもたちは充実した学びを進めることができます。

お忙しい中、施設やお店を見学させてもらったり、専門家や地域の方々にゲストティーチャーとして教えてもらったり、支援ボランティアの方々にお世話になったり、本当に多くの皆様にご協力いただいています。

地域と密着した学びは、遷喬小学校の大きな特色です。

地域に貢献できる子どもを育てるため、生きる力の育成に向けてみんなでがんばります！

2年生活科 中央図書館見学

2年生は、毎年、中央図書館の見学に出かけています。

目的は中央図書館のことをくわしく知ることはもちろんですが、見学の仕方を学ぶこともねらっています。公共のマナーや話の聴き方を身に付けること、調べたいことを考えること、相手に分かりやすく質問すること、教えてもらったことについてメモをとること、調べたことのもまとめ方などです。この経験を生かして、今後、久世の町たんけんに出かける予定です。

「えがおのひみつたんけんたい」がもうすぐ始動します。



1年生活科

1年生は「きせつとなかよし あき」に取り組みます。秋の自然に直接働きかける活動を通して、「もっと遊びたい。」「もっと楽しいおもちゃにしたい。」「園の友達と一緒に遊びたい。」などの子どもの思いや願いを大切に、様々な気づきが広がり、深まるように進めようと思います。

活動の様子は、またお伝えします。

3年総合 「久世はすごい～久世のいいところを紹介しよう～」



3年生は、社会科学習を発展させ、久世地区のよさを「もっと知りたい・見つけたい・広めたい」という思いを大切に、グループ毎に取材をして、模造紙にまとめました。真庭市観光産業課の笹井さんや地域のゲストティーチャー（住田さん・鈴木さん・安東さん）のアドバイスを生かしながら、久世のよさを広める方法を考え、バージョンアップしていきます。



4年総合 「知ったらいいじゃん 久世の伝統～未来へ残そう～」



4年生は、久世の伝統に焦点を当てて調べ学習を進めています。先日は、ゲストティーチャー（岡本さん・菱川さん・住田さん・鈴木さん）から商店街の歴史やお店のこと、久世の伝統を残そうと取り組んでいる人々のことなど、お話を伺いました。今後も様々な久世の伝統について、学びを広げたいと思います。

